MINISTERE DE LA SANTE ET DE LA PROTECTION SOCIALE

REPUBLIQUE TOGOLAISE Travail-Liberté-Patrie

CABINET

Communiqué No 1 du Ministre de la Santé et de la protection Sociale

Nous avons été saisis pour une rumeur d'épidémie de maladie à Rotavirus dans l'école privée « la Madone ». Une équipe de la division de la surveillance intégrée des urgences sanitaires et de la riposte composée d'épidémiologistes a été envoyée dans ladite école sise à Agbalépédogan pour vérifier l'information.

Sur le terrain, la rencontre avec la direction de l'école a permis de comprendre qu'il n'y a pas eu de cas de diarrhées au niveau de l'infirmerie de l'école. Cependant, l'Association des parents d'élèves (ASPAREL) de l'école a reconnu avoir fait distribuer une circulaire le 22 janvier 2016 aux élèves pour raison d'une épidémie de gastrites dues au Rotavirus sur toute l'étendue du territoire, en vue d'une sensibilisation sur le respect du lavage des mains et la conduite à tenir devant tout cas de fièvre, vomissements et diarrhée.

A la lumière des informations recueillies à l'issue de l'investigation par l'équipe d'épidémiologistes, aucune donnée sur le terrain ne permet de confirmer à ce jour, l'existence d'une épidémie d'infection à Rotavirus à Lomé.

Le Ministre de la santé et de la protection sociale rassure la population qu'aucun cas d'épidémie à Rotavirus n'existe actuellement au Togo. Il invite par ailleurs la population à observer et à faire observer les gestes simple d'hygiène tel que le lavage régulier des mains afin d'éviter les maladies diarrhéiques.

Fait à Lomé, le 29 janvier 2016, Le ministre de la santé et de la protection sociale